
ca-Jimmy soal kom itm en 
keduanya soal menjaga dan 
merawat lingkungan, seba- 
gaimana diketahui, pence- 
m aran sungai Barugbug, 
dugaan pencem aran Kali 
Cikereteg (Sungai Cibeet) 
yang dilakukan oleh kor- 
porasi besar PT Pindo Delli 
111, sampai komitmen men
jaga kawasan batu kapur di 
Karawang Selatan juga tidak 
pernah beres.

"Pada era Pak Ade Swara, 
terus pas Cellica semasa jadl 
Pit bupati, masih mending. 
Kabid di DLHK transparan 
kepada publik m enunju- 
kan perusahaan mana yang 
kena sanksi, kita jadi tahu. 
Sekarang tidak jelas mana 
saja perusahaan yang mel- 
anggar yang dikenai sanksi," 
kata dia.
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KARAWANG Selain 
di sektor dm bagian 
hukum Setda Pem- 
kab Karawang yang 
belakangan banyak 

d iso ro t lan taran  
kinerjanya yang 

jeblok, 
i s u

lingkungan menjadi rapor 
merah tersendiri bagi Pem- 
kab Karawang. Tak sedikit 
peg ia t lingkungan  yang 
merasa kecewa pada Celli- 
ca-Jimmy.

S ed ere t kasus du g aan  
pelanggaran lingkungan 
yang sudah menahun, dan 
terjadi berulang kali masih 
belum diberikan sanksi ter- 
gas oleh Pemkab Karawang.

Salah satu  pegiat lin g 
kungan, Yudi Wibiksana 

sampai tak tahu apa 
yang harus ditagih 

kepada Cellica- 
Jimmy, lantaran  
m em an g , k a ta  
dia, tak ada satu 

pun janji politikpa- 
sangan Cellica-Jim- 

my soal konservasi 
lingkungan. 

“Saya bin-

£ Q Saya
bingung 

mau menagih apa, 
jangankan mau 
nagih, menjanjikan 
juga tidak. Kan 
memang tidak 
masuk janji politik 
Cellica-Jimmy"
gung m au m enagih  apa, 
jangankan mau nagih, men
janjikan juga tidak. Kan me
mang tidak masuk janji poli
tik Cellica-Jimmy," kata dia.

"Ada juga kita menyodor- 
kan komitmen penuntasan 
masalah lingkungan, seperti 
yang Atlasindo, tapi tetap 
juga tidak selasai,” kata dia.

Yudi m en u tu rk an , kini 
sulit m em percayai Celli-


